

カメラフラッシュ



写真左から、
皆野町商工会
関口恵美子さん
平野正治会長
保泉広一事務局長



柿は食べるだけではないんです

平成20年度むらおこし特産品コンテストで、皆野町商工会の「シブガキ男の石鹼」が中小企業庁長官賞に輝きました。

高齢化で荒廃した柿畠の再生とその柿を活用した特産品作りに取り組んできた商工会。その努力がついに実を結びました。

青い柿の抗菌・消臭効果を活用したこの石鹼。浴室においても溶けにくいそうです。一度お試しになってはいかがですか。

問合せ 皆野町商工会 ☎62-1311



田島慶一くん
皆野中2年



子どもたちと共に

11月25日・26日、ニッセイ緑の財団の協力を得て、ドングリの森づくり事業を行いました。

イベントには小学1・2年生が参加。ちょっと根が出たコナラとクヌギのドングリをみんなでポットに植えました。これから子どもたちといっしょに、成長していきます。どんどん大きくなあれ。



山口真友美さん
皆野中2年

標語

“花ひらけ
税でつくる ゆたかな未来”

その他の優秀作品も、1月13日(火)から16日(金)まで役場ロビーに展示します。

平成20年度 税に関する中学生の標語受賞作品

関東信越国税局長賞 佳作

中学新入大会相撲の部 優勝！

11月12日(水)、県立武道館で行われた、県中学校新人体育大会兼県民総体相撲の部軽量級で、皆野中2年、田島慶一くんが見事初優勝を飾りました。

決勝戦は四つに組み合う大相撲。野球部で鍛えた足腰で、最後は力強く寄り倒し。穏和な表情からは想像もできない気迫で勝利をつかみました。

